

医療従事者をはじめ、最前線にてご尽力いただいでいる方々に、心より敬意を表します。

コロナ禍で世界経済は深く傷つき、各国はいまだ経済再建の道筋を示せていません。中部圏においても、人々の安全で安定した生活が脅かされ、地域経済は深刻な打撃を受けており、倒産・廃業・失業

4年間も兼任中、微力ながらも中部圏の発展に尽くしてまいりましたことを、誇りに思い

ますとともに、皆様の多大なるご支援・ご協力に、深く感謝

上げます

も 手 楓

真 者 順

リス

現在、皆様ご承知のとおり、新型コロナウイルスが全世界で猛威をふるっております。亡くま

く変わることを思い

ます。世界の変化をしっかりと捉え、中部圏各地域の情報にも精通される水野会長は、この難局において、変革を推し進めるリーダーにふさわしい方です。

私の好きなヨットは向かい風でも前に進みます。風を読み、生かすことで力強く海上を走ります。水野会長のもと本日スタートした新しい中経連も、世界の変化をしっかりと部圏各地域の関係者の皆様の声を聞いて、力強く前進していくも

この度、中経連会長に委嘱された新型コロナウイルスの緊急事態宣言が、5月

25日、全国的に発生しています。

わが国でも、第2波を警戒しつつ経済活動を再開する局面に入りました。完全な正常化にはまだ時間を

要すると思われます。デジタル化やサブ

スクリーンの組み換えなどが世界規模で一気に

進められて想定されます。

5月、私が委員長を務める中経連経済委員

の報告書「令和新时代に求めらるる経済政策」を公表し、

(3)

